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Cuestionan la viabilidad de consulta por los toros
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Cd. de México (17 junio 2022).- Realizar una consulta ciudadana para determinar si se prohíben las corridas de toros en la Capital es

inviable ante la insuficiencia presupuestal que atraviesa el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), advirtió el legislador

Jesús Sesma, presidente de la Comisión de Bienestar Animal.

Explicó que aunque la consulta puede ser solicitada por el Pleno del Congreso o por la Jefatura de Gobierno, tendría que ser el IECM

quien la lleve a cabo.

"No podemos ser omisos de lo que nosotros votamos, si votamos por una reducción para hacer más austero al Instituto Electoral, cómo

le vamos a exigir hacer consultas cuando tienen menor presupuesto.

"Tenemos problemas con los partidos políticos porque no les van a dar dinero, les (redujimos) su presupuesto y tuvieron que reducir

áreas, y ahora ya estamos diciéndoles que, aparte de todo, ahí les va la consulta", apuntó.

El tema de las corridas de toros provocó ayer que integrantes de la Comisión de Bienestar Animal chocaran durante una mesa de

trabajo.

Mientras diputadas de Morena y del PRI se pronunciaron por aplazar la dictaminación de la iniciativa, Sesma, de la Alianza Verde,

pidió que esta se lleve a cabo la próxima semana.

La morenista Martha Ávila acusó vicios legislativos en los intentos por llevar al Pleno el tema.

"Es un hecho notorio que la discusión de este dictamen ha tenido muchos problemas de procedimiento que no brindan certeza jurídica

sobre su aprobación. Si se aprobara como está sería fácilmente impugnado y echado abajo", señaló Ávila.

Alicia Medina, también de Morena, pidió realizar una segunda mesa de trabajo en dos semanas, lo cual fue rechazado por el presidente

de la Comisión.

La dictaminación del proyecto de ley para prohibir las corridas de toros en la Capital se encuentra detenido en el Congreso capitalino

desde enero, cuando el líder sindical Pedro Haces pidió a Sesma llevar a cabo reuniones con el gremio antes de discutir la propuesta en

el Pleno
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